

PUBLIRREPORTAJE

AIEP CHILLÁN FORTALECE SU COMPROMISO REGIONAL EN NUEVO CONSEJO CONSULTIVO REGIONAL DE ÑUBLE

Con el propósito de identificar y abordar las principales brechas que afectan a la región, se llevó a cabo el Segundo Consejo Consultivo Regional de Ñuble.

Este espacio reunió a diversos actores clave del territorio, incluyendo representantes de Futuro Técnico, el Liceo San Nicolás, Carabineros de Chile, Conaset, Segurivi, la

corporación Llequén, Watt's S.A., FOSIS, la Seremi de Medio Ambiente, Secreduc Ñuble y Solacyt. El encuentro se centró en tres objetivos principales: profundizar en las

problemáticas regionales, co-crear soluciones y establecer un plan de acción concreto para 2025. Para lograrlo, se trabajó en mesas temáticas que abordaron desarrollo

territorial, económico, ambiental y social. Cada grupo generó propuestas concretas, las cuales fueron presentadas en un plenario para priorizar las acciones a implementar.

Además, se fortaleció el liderazgo compartido, promoviendo la participación y el compromiso de los asistentes.

El Consejo Consultivo reafirma el compromiso de AIEP con la vinculación con el medio y el desarrollo de las comunidades.

Este espacio se consolidó como un modelo de diálogo y co-creación, impulsando iniciativas que contribuyen al bienestar regional y fortalecen la sostenibilidad. El evento marcó un paso significativo hacia un desarrollo más justo y colaborativo, reafirmando la importancia del trabajo conjunto entre instituciones, empresas y comunidades.

